

## Une lettre anonyme pour le Roi

A Cormorand, le 20 août 2012

Une lettre anonyme  
Pour le roi du rire français,  
Prince de la pantomime  
Qui eut d'innombrables succès.

Louis De Funès, le grand,  
Demeure dans la mémoire collective  
De notre pays charmant,  
Le chantre de la farce récréative.

Tout au long de ses incontournables films,  
Que l'on repasse sur le petit écran  
Chaque année, l'été durant,  
L'humour bon enfant nous ranime.

Du vieux papa au tout petit,  
Chacun connaît par cœur l'histoire,  
Mais redécouvre avec appétit,  
Les scènes de rigolades notoires.

De « Pouic-Pouic » avec Jacqueline Mailland  
A « Hibernatus », l'ancêtre détrempe,  
En passant par « Les gendarmes à Saint Tropez »,  
Son registre d'acteur comique fut brillant.

Près de trente ans après sa mort,  
L'esprit de ce célèbre virtuose  
De la bouffonnerie, rode encore  
Sans jamais provoquer l'overdose.

La vulgarité ne trouva jamais  
Une place, dans le vertigineux répertoire  
De ce vrai Monsieur, que beaucoup aimaient  
Pour ses rôles expressifs, dénués d'humour noir.

Puisse ce singulier hommage,  
Vous faire sourire de là-haut,  
Où le Bon Dieu sur Son nuage,  
S'amuse de vos trémolos...